
Señaló que el GDF y el Estado de México deben combinar recursos

Propone Ebrard
alianza contra
crisis del agua
El proyecto se centraría en el desabasto el tratamiento y la ampliación del drenaje
MAGNOLIA VELAZQUEZ

El jefe de Gobierno del DistritoFederal Marcelo Ebrard ase
guró que es necesario que el

gobierno de la ciudad el del Estado
de México y el Federal lleguen a un
acuerdo para combinar recursos y
atacar el tema del desabasto de agua
en el Valle de México

El proyecto debe estar centrado
en los tres principales problemas re
lacionados con el tema del agua que
hay en el Valle de México y que son
el abastecimiento el tratamiento y la
ampliación del sistema de drenaje

En este sentido y pese a las críticas
que ha hecho la Comisión Nacional del
Agua Conagua Marcelo Ebrard se
ñaló que su administración continúa
en pláticas con el Gobierno Federal y
el del Estado de México para construir
el plan de atención

El funcionario demeritó los señala

mientos que la Conagua hizo en cuanto

a la falta de atención al sistema de sumi

nistro de agua en la ciudad de México
No vamos ya a perder el tiempo no

nos interesa no es el objetivo no es el
propósito Sí estamos dialogando con
el Gobierno Federal pero Conagua no
es todo el Gobierno Federal afirmó

Durante la inauguración de la
Planta Potabilizadora Magdalena
Contreras el ejecutivo local reconoció
que para poder solventar estos tres
problemas es necesario realizar una
inversión de más de 49 mil millones
de pesos por lo que las pláticas que
hasta el momento se llevan a cabo en

tre las tres instancias están enfocadas

en ver cómo se efectuará la inversión
de recursos

Nosotros lo que buscamos es que
el aporte de recursos se dé de mane
ra equitativa y que se invierta en los
tres principales problemas no sólo
en dos como es la actual propuesta
mencionó

De acuerdo con Marcelo Ebrard
para trabajar en el tema de la cons
trucción de una planta de tratamiento
de agua y del emisor oriente que
atacarían los temas de tratamiento

y drenaje se está pidiendo que el
Gobierno del Distrito Federal GDF
comprometa la totalidad de los recur
sos que aportan al Fideicomiso 1928
los próximos años

Eso para nosotros si no se in
corpora abastecimiento de agua
nos parece que sería injusto para la
ciudad o sea que estaría mal que el
GDF aceptara si no se incluyen los
tres temas comentó O
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